
　
私
に
は
か
っ
こ
よ
く
て
憧
れ
て
い
る
一
つ
の

夢
が
あ
る
。そ
れ
は
看
護
師
に
な
る
こ
と
だ
。

憧
れ
を
持
ち
始
め
た
の
は
中
二
の
時
だ
。
前
か

ら
少
し
興
味
は
あ
っ
た
の
だ
が
、
あ
る
番
組
で

活
躍
す
る
姿
を
見
て
「
私
も
人
の
た
め
に
働
き

た
い
。少
し
で
も
多
く
の
幸
せ
を
作
り
た
い
。」

と
の
思
い
が
固
ま
っ
た
。
今
ま
で
の
私
は
、
血

液
が
す
ご
く
苦
手
で
医
療
に
関
わ
る
こ
と
は
絶

対
に
し
た
く
な
い
と
思
っ
て
い
た
。
だ
が
、
そ

れ
よ
り
も
人
を
助
け
た
い
と
い
う
気
持
ち
が
と

て
も
大
き
い
。
ま
だ
苦
手
は
克
服
し
て
い
な
い

が
、
夢
の
た
め
に
、
私
は
た
く
さ
ん
の
努
力
と

強
い
情
熱
を
注
い
で
い
き
た
い
。

苦
手
を
越
え
る
大
き
な
気
持
ち

「
あ
り
が
と
う
」
す
べ
て
の
人
が
気
兼
ね
な
く

使
っ
て
い
る
こ
の
言
葉
は
人
の
生
き
方
を
変
え

る
と
て
も
す
ご
い
言
葉
だ
と
思
う
。
私
が
一
年

生
の
時
の
部
活
動
で
の
目
標
は
「
あ
た
り
ま
え

を
大
切
に
」
だ
っ
た
。
私
は
三
年
生
に
な
っ
た

今
で
も
、
こ
の
言
葉
を
忘
れ
た
こ
と
は
な
い
。

今
、
部
活
動
が
当
た
り
前
の
よ
う
に
で
き
て
い

る
。
当
た
り
前
に
部
活
動
が
で
き
る
の
は
両
親

や
先
生
方
、
先
輩
や
後
輩
、
そ
の
他
の
多
く
の

方
々
が
支
え
て
く
だ
さ
る
か
ら
だ
。
私
は
こ
れ

か
ら
も
、
当
た
り
前
を
当
た
り
前
だ
と
思
わ
ず

に
、
い
つ
も
感
謝
の
気
持
ち
を
忘
れ
な
い
よ
う

に
生
活
し
て
い
こ
う
と
思
う
。

す
べ
て
の
人
に
感
謝
を

ぼくとわたしの

ゆめ
たから
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索

　６月定例会の開会前に、沼津市民のまちづくりの
規範として制定された沼津市民憲章を、本会議場で
唱和しました。

　５月１日に任期満了となった前議長の浅原和美議
員に対し、感謝状を贈呈することが６月9日の本会
議において、全員一致で可決され、議会から感謝状
が贈られました。

　７月7日に原小学校の６年生79人が、また、7月18日
には金岡小学校の6年生101人が、校外学習の一環とし
て本会議場を見学し、市議会について勉強しました。
　普段は立ち入ることのできない議員席で、市議会の仕
組みや議員の仕事について職員から説明を受けると、子
供たちは熱心にメモをとっていました。その後、議会の
役割などに関するさまざまな質問がありました。

沼津市民憲章を
唱和しました

前議長に感謝状を贈呈

小学生が議場を見学しました！

議会だより次回発行予定　令和５年12月１日

議会だより編集委員会

見やすく読みまちがえにくいユニバーサル
デザインフォントを採用しています。

▲左から久保田副議長、浅原前議長、髙橋議長

愛鷹中学校
　　　　　３年
鈴
すず

木
き

	あむさん

大平中学校
３年
稲
いな

村
むら

	陽
よう

さん

委 員 長 久保田吉光 委 員 髙橋　秀子 委 員 堤　　飛鳥 委 員 大草　　満
副委員長 平野　　謙 委 員 井原三千雄 委 員 山下富美子 委 員 片岡　章一
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